

学校便り

文責・小出水 公宏

こすもす

小林市立幸ヶ丘小学校

今年の初雪！



全校朝会（十二月）



令和6年12月24日発行

十二月の全校朝会では、十一月にあつた三回の太鼓の発表を振り返り、みんなが団結して、一つの目標に向かっていくことの素晴らしさを話しました。人前に立つドキドキ感を乗り越えました。何かを成し遂げた今回の経験は、これから様々な場面で生かされていくことだと思います。一回り大きく成長していくところです。あわせて、たくさんの方の作品募集の表彰も行いました。これからも積極的に参加して、自信をもつかけにしてほしいです。



避難訓練（火災）

空気が乾燥し、火事の増える季節です。学校では、毎年この時期に火災の避難訓練を実施しています。今回はランチルームから出火した想定での訓練でした。非常ベルを鳴らし、全体に知らせ運動場に避難します。「おはしも（押さない、走らない、しゃべらない、戻らない）」を合言葉にみんな素早く避難できました。今回は消防の方にもたくさん来て下さいました。「消防体験」と「煙体験」もあわせて実施しました。



消火体験では、全児童が実際に消火器を操作し消火（模擬）する体験を行いました。また、教室に充満した煙の中を、姿勢を低くして移動する体験を行いました。教室に障害物が現れ、ぶつかりながら、一メートルも視界がなく、突然なつたりしました。とてもよい経験ができました。避難訓練では常に「自分の命は自分で守る」を言っています。今回もたくさんのことを学んだ避難になりました。

十一月二十九日はかなり冷え込み、今年初めてえびの高原に雪が降りました。昭幸さんのお父さんがその雪を届けてくださいました。子ども達は今年初めて見る雪に大興奮で、雪だるまを作ったり、丸めて投げたりと冷たいのも忘れて大はしゃぎでした。これから本格的な冬になり、幸ヶ丘小も真っ白になる時があると思います。その時は雪合戦などして、みんなでしゃぎたいと思います。

学年集会（低学年）

低中高学年ごとに行われる学年集会。今回で三回目（最後）になる低学年の発表がありました。鍵盤ハーモニカやハンドベルの演奏や、算数で学習した計算問題（一年生→足し算引き算、二年生→かけ算九九）を発表しました。少人数とはいえ人前で発表するのは緊張します。それでもみんなはきはきをした声でしつかり発表できていました。一・二年生の皆さん、立派な発表でした！



交流學習（かおる幼稚園）



学校ではA-1にて授業を行つて、生徒たる生徒が、この授業の目的である「世界の文化」を理解するため、毎日のように外語で授業を受け、外語による思考と表現を訓練する。また、外語による思考と表現を訓練するため、毎日のように外語で授業を受け、外語による思考と表現を訓練する。また、外語による思考と表現を訓練するため、毎日のように外語で授業を受け、外語による思考と表現を訓練する。

國際交流學習

2024年もたくさんのご協力ありがとうございました。良い年をお迎えください!



幸ヶ丘小学校で学ぶ自信と誇りを胸に 「幸せ」いっぱい みんなの学校

遼／明／王／云氣上／